

El autor de la obra aprovecha su experiencia de varias décadas, primero como estudiante de posgrado, después como profesor, tutor en distintas universidades y coordinador del Programa de Posgrado en Derecho de la UNAM, para estudiar al posgrado en derecho en México. Asimismo, analiza el marco sociopolítico en que se mueve el derecho, para referirse a fenómenos concretos como la transición, la globalización y la tercera revolución industrial.

En el libro, el autor sitúa al derecho como ciencia jurídica; trata la evolución del posgrado en la UNAM —modelo, con aciertos y defectos, para muchos posgrados en el país—; y propone lo que pueden ser las líneas rectoras de una política de Estado en materia de ciencia y tecnología, que incluyen al posgrado.